



Antwort zur Anfrage Nr. 0639/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Unfälle
Autobahntunnel Hechtsheim (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wir bitten um Aufklärung und Mitteilung um wie viele Unfälle es sich genau handelt, um welche Art von Unfällen und in welchem Zeitraum diese registriert wurden.

Die Autobahn A60 liegt nicht im Zuständigkeitsbereich der Stadtverwaltung Mainz.
Siehe Anlage von dem Polizeipräsidium Mainz.

Mainz, 03.05.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete